



Aidons Azou, 10 ans, à vaincre le cancer.

Je m'appelle Farida, je fais cet appel aux dons pour Azou, 10 ans, le fils de mon cousin. Il vit dans une famille de 5 enfants à Ouled Djellal, aux portes du Sahara, à 400 km d'Alger. Il se plaignait de fortes douleurs au dos et d'une intense fatigue. Son papa l'a emmené consulter et les médecins, inquiets, ont demandé un scanner et une IRM qui a été faite le 27 décembre. Le terrible diagnostic est tombé : Azou est atteint d'un cancer de l'enfant, le Neuroblastome. La tumeur est très volumineuse, mesurant environ 15 cm sur 12 cm, situé sur la colonne vertébrale, et comprimant dans sa cage thoracique les organes vitaux, refoulant aussi l'aorte.... Depuis je remue ciel et terre pour tenter d'obtenir une prise en charge dans le service pédiatrique d'oncologie à Alger (CPMC) afin de vite pouvoir l'opérer et tenter de le sauver. A ce jour nous sommes encore dans l'attente d'un rendez-vous, mais nous devrions être fixés dans la semaine. La famille déjà très modeste, et dont le papa a du mal à travailler depuis l'annonce de ce cancer, démarchant sur place plusieurs médecins dans plusieurs villes....ne pourra pas faire face aux dépenses à venir : Soins et examens restant à la charge du patient, frais de transport et d'hébergement (de l'accompagnant, son papa) sur Alger ... (Pour l'IRM j'avais réussi à réunir 200 euros, soit l'équivalent d'un mois de salaire en Algérie). Chaque don, même minime, soulagera ainsi la famille dans le combat qu'elle mène et va mener

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/nQU6P7qq>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Farida Beji